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VATERWORTE 2024  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Sonnen aus Meiner Sonne 

Schwingt, schwingt, schwingt, ihr Meine innig geliebten Menschenkinder, denn ihr seid Mein.  

Mein ist die Liebe, die ihr seid. Wie eine Sonne leuchtet, so leuchtet ihr, denn ihr seid Meine 

Sonnenkinder. Ein jedes von euch ist eine Sonne, ein Teilchen von Mir, ein Licht aus Mir. Ich bin das 

Zentrum und ihr seid ein Teil, das aus dem Zentrum in Mir strahlt und schwingt.  

Meine Schwingung ist die Liebe, die einfach ist und strahlt. Ihr seid Meine Schwingung in eurem 

Innersten, und wenn ihr euer Innerstes nach außen strahlen lasst, dann schwinge Ich in euch und alles 

verändert sich, was diese Liebe noch nicht kennt und noch nicht in ihr schwingt.  

Versteht ihr nun, warum Mein Reich nicht von dieser Welt ist, aber aufgebaut werden will auf dieser 

Welt? Meine Worte sind Wahrheit und sie erfüllen sich, je nach dem Grad eurer Bereitschaft, euch den 

neuen Schwingungen, die aus Meiner Sonne auf die Erde treffen, anzupassen, euch zu erinnern, dass 

ihr ein Teil der Sonne seid.  

Euer Bewusstsein, es erweitert sich, so ihr euch einlasst darauf, und der Wandel geschieht, in euch und 

damit auf Erden. Amen.  

Euer UR, die wahre Sonne, die UR-Zentralsonne, aus der alle Sonnen, aus der ihr als Sonnen, 

hervorgegangen seid. Amen. Amen. Amen. 1.6.2024 

 

Aufmerksam in jedem Augenblick 

Die Erde lebt, die Erde bebt, sie ist immer in Bewegung. Die Erde zeigt die geistigen Felder auf, die noch 

am Kämpfen sind. Die Wahrheit wird unterdrückt von der Lüge, die eine ganze Menschheit im Griff 

hat, ohne dass sie es merken.  
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Katastrophen wehen durch die Länder und die Menschen finden immer eine Erklärung für dieses und 

jenes Geschehen. Die Lüge vergiftet die Menschheit und so müssen sich die Menschen all den 

Ausreinigungen stellen, die nicht mehr zu stoppen sind.  

Was nützen all die wissenschaftlichen Forschungen, wenn der Ursprung nicht auf der Wahrheit 

gründet. Es herrscht eine große Macht auf Erden, die noch glaubt, alles im Griff zu haben.  

Doch es bröckeln die Mauern, sie fallen zusammen und werden vom Wasser mitgerissen. Es kommt 

alles ans Licht und jeder sieht sich so wie Ich ihn sehe. Die Erkenntnis bricht über jeden herein und es 

wird ausgereinigt bis in den tiefsten Herzenskern.  

Deshalb, Meine Kinder, achtet auf euch in jedem Augenblick und wisset, welche Stunde es geschlagen 

hat. Amen.  

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch aufmerksam braucht. Amen. Amen. Amen. 2.6.2024 

 

LEBEN – ICH BIN 

LEBEN – ICH BIN. Ewiges Leben – ICH BIN. 

Alles – ICH BIN. 

NICHTS – ist der Beginn. 

NICHTS – ist das TOR zum ICH BIN, zu MIR ICH BIN. 

NICHTS ist das TOR zu ALLEM - ICH BIN. 

Ihr Menschenkinder seid zur Vollendung des ICH BIN berufen. In Meinem Reich, das nicht von dieser 

Welt ist, seid ihr es. Hier auf Erden könnt ihr es werden, könnt euch erinnern und damit Mein Reich 

auf die Erde ziehen. In euch, im ICH BIN in euch.  

Diese Erde ist ein Erinnerungsplanet, Heimholungsgeschenk Meiner Liebe ICH BIN. Himmel und Erde, 

im ICH BIN vereint, ist die Vollendung Meines Werkes und ICH kann ausruhen aus Meiner 

Schöpfungsarbeit und MEIN ERBE ist Eures geworden.  

Erkennt die GNADE, die euch Menschenkindern zuteilwerden will im ICH BIN. Die Gestalt annehmen 

will in euch im ICH BIN in MIR.  

BEWUSSTWERDUNG, das ist es, was euch Menschenkindern geschenkt ist. Und erhält es eure 

Aufmerksamkeit, dann ist vollendet Mein Werk in euch Meinen Kindern EWIGER LIEBE. Amen.  

Dies tönt euch in euren Herzen zu aus UR, Raum- und Zeitlos, Ewig Liebend. Amen. Amen. Amen. 

2.6.2024 

 

Erfahrungen heilen 

Meine innig geliebten Kinder durchlaufen ihre Erfahrungen, die sie sich vorgenommen haben zu 

durchlaufen. Jederzeit habt ihr die Chance und Möglichkeit, alles zu verändern, was euch belasten will 
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und immer wieder auftauchen muss in euch, weil es eurem Lebensplan und Auftrag entspricht, den ihr 

euch gesteckt habt.  

Ich habe ihn abgesegnet und euch alle Möglichkeiten zur Verfügung gestellt, damit geschehen kann, 

was auf Erden geschehen will und von euch in Meine Liebe überführt werden will. Euer Geist ist 

mächtig und ist er geführt von Meiner Liebe, dann ist es ein heiliger, ein heilender Geist geworden.  

Ihr seid angebunden an den Heiligen Geist und wenn ihr euch ihm öffnet, dann seid ihr geführt davon 

und könnt in euch, in euren Erinnerungen, in euren Situationen, diesen Geist heilen lassen, was der 

Heilung bedarf.  

Alles ist eurem Bewusstsein unterstellt, aus dem heraus ihr anwenden könnt, was Ich euch geschenkt 

habe an Heilungsmöglichkeit. In einem Nu geschieht alles, so ihr denn offen seid dafür.  

Lasst alles auftauchen, was ohnehin auftaucht. Je schneller ihr es annehmt, umso schneller könnt ihr 

es wandeln, könnt ihr es heilen in euch. Danket, danket in allen diesen inneren Umständen, danket 

euch selbst, danket den Personen, den Menschen, den Umständen, dass sie sich ereignet haben, weil 

ihr es so wolltet, damit es Heilung finden kann. Und wenn ihr diese Macht, die euch geschenkt ist nutzt, 

dann geschieht Heilung in einem Nu.  

Maria und Gabriel schenken euch den Zugang dazu, dass ihr diese heilige Geisteskraft nutzt, die ihr in 

euch tragt. Wir (Maria und Gabriel) leiten den siebten Schöpfungstag, damit die heilige Geisteskraft 

euch bewusst wird, die wir in euch helfen zu entdecken, von allem Zugedeckten zu befreien, damit sie 

frei wirken kann. Doch ihr seid die Schöpfer, die Handelnden, die damit umgehen.  

Alles ist in euch, steht euch zur Verfügung und will von euch angewandt werden. So wird es Frieden in 

euch, in euren Zellen, in eurem Innersten, das alles zu befrieden imstande ist, was in den Frieden finden 

will. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch eure Kräfte aufdecken will, so ihr bereit seid, sie anzunehmen 

und damit zu befrieden. Amen. Amen. Amen. 3.6.2024 

 

Die Demut Empfangende zu sein 

Die DEMUT Meiner Kinder Empfangende zu sein, öffnet ihnen die Tore in die Ewigkeit Meines Seins 

und Meiner Liebe.  

Alles, was ihr in Demut zu empfangen bereit seid, das kann sich in euch vermehren und in euch 

ausbreiten. So nur erkennt ihr Mein Wesen in euch, das euch alles schenkt, alles zur Verfügung stellt, 

was erfülltes Gottesleben aus Mir auf Erden ausmacht.  

Wahre Gotteskindschaft, ist der Höhepunkt, ist das Höchste, was ihr erreichen könnt dadurch. Als 

Meine Kinder, Kinder der Ewigen Liebe, steht euch alles offen, was der Freude dient und den Frieden 

ausmacht aus Mir. Zufriedenheit ist es, die euch in die Dankbarkeit führt. Nur so entsteht wahrer Friede 

auf Erden, den die Welt so sehr braucht.  
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Meine Kinder sind die Friedensbringer auf Erden, denn sie erinnern sich ihrer Kindschaft als Kinder des 

Höchsten, Kinder der Ewigen Liebe, die sie freiwillig abgelegt haben, um sie sich auf Erden zu erringen, 

sich wieder zu erringen aufs Neue hier auf Erden.  

Was Meine Kinder in sich schaffen und sie in die Dankbarkeit zu leben führt, das dient dem Frieden auf 

Erden und der Einheit unter den Menschen. Da gehen Meine Kinder voraus, die bereit sind, in der 

Demut sich zur Verfügung zu stellen, Meiner Kraft auf Erden.  

Diese Demut ist mehr wert als alles Streben und Gelten Wollen auf Erden, das die Menschen in ihrem 

Banne hält. Wer in Mir die Geborgenheit gefunden hat, der ist sich seines Wertes, den Ich ihm gegeben 

habe bewusst, der ist wahrhaft Empfangender. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER von UR, der Seine Kinder alle mit reichen Gaben ausgestattet hat, damit sie 

eine reiche Ernte auf Erden einfahren, zurückbringen zu Mir in Mein VATERHERZ. Amen. Amen. Amen. 

4.6.2024 

 

Heil-Gebet 

VATER, nichts kann ich vollbringen ohne Dich. Alles ist mir möglich, weil Dir in mir alles möglich ist. Nur 

aus Dir ist alles möglich und kann heil werden, was heil werden muss, kann heilen, weil Du der Heilige 

bist in jeder meiner Zellen, im Heiligen Raum meines Seins auf Erden.  

So segne Du meinen Raum, wie Du ihn mir geschenkt hast, damit ich auf Erden mir als Dein Kind 

bewusst sein kann als Empfangende(r) und Gesegnete(r), Heiler, weil heil geworden in Dir und geheilt 

in Dir. Amen. 4.6.2024 

 

In einer Welt der Lügen in der Wahrheit feststehen 

Ihr spürt überall bei den Menschen, wo sie lügen und auf dieser Lüge ihr Leben aufbauen. Alle 

Menschen, die unehrlich sind, werden gut gefüttert und lassen sich treiben von der Lüge, die sich in 

ihnen richtig anfühlt.  

Solange Menschen nicht die Wahrheit vom Ursprung her annehmen, werden sie allen weltlichen Lügen 

unterliegen. In allen Bereichen wird gelogen und Menschen ins falsche Licht gestellt. Der Lügengeist 

auf dieser Erde beherrscht alles und die Menschen sind manipuliert.  

Meine Kinder haben die Gaben, die Menschen zu unterscheiden und lernen jetzt in dieser Zeit sich 

nicht mehr von ihnen einnehmen zu lassen. Wenn Meine Kinder in ihrer Wahrheit bleiben können und 

sich nicht mehr hineinziehen lassen in diese Welten der Lügen, wird Großes geschehen, denn dieser 

Streit der hier ständig stattfindet, hat dann keine Grundlage mehr.  

Überall, wo euer Leben mit Lügen von außen behaftet wurde, darf euch bewusstwerden, damit ihr all 

die entstandenen Mentale auflösen könnt. Ihr spürt es sofort, wo Menschen unehrlich sind und sich 

somit eine eigene Welt aufbauen.  
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Um den Lügengeist zu füttern ist die Welt immer bereit und nur Meine Kinder können da stoppen, was 

so lange einen Nährboden gefunden hat.  

Wie geht es euch, wenn Lügen an euch herangetragen werden? Steht ihr fest im Glauben und 

Vertrauen an Mich, den lebendigen Gott? Werdet ihr unsicher und habt Zweifel an euch? 

Die Welt versucht es so lange, bis ihr feststeht wie ein Baum. Seid achtsam und wachsam, was sich um 

euch alles aufhält, damit ihr alle Angriffe sofort erkennen könnt. Bittet um Hilfen aus der geistigen 

Welt und gehet euren Weg mit Freude. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch die Wahrheit leben lässt. Amen. Amen. Amen. 5.6.2024 

Tempel des Lebendigen Gottes  

Meine innig geliebten Kinder, jede Liebestat, die MIR in euch gilt, trägt reiche Früchte. Denn wer sich 

selbst liebt, wer Mich in sich liebt und aus dieser Liebe heraus handelt, der trägt und erweckt Mich in 

den Menschenherzen und Natur und Kreatur atmen auf. Die Offenbarwerdung der Söhne und Töchter 

Gottes auf Erden kann stattfinden.  

Seid euch deshalb allezeit bewusst, dass es die Liebe ist, die Liebe zu Mir eurem Schöpfer, die eine 

ganze Welt verändert, hin zu Meinem Friedensreich auf Erden. Nur so könnt ihr mit Meinen Augen 

sehen, mit Meinem Herzen fühlen und aus Meiner Liebe handeln, denn Ich bin in euch.  

Ihr seid die Tempel des lebendigen Gottes auf Erden, und da ist keines Meiner Kinder ausgenommen. 

Alle seid ihr Meine Kinder und zu Meinem Tempel auserkoren. Denkt immer daran, dass dies so ist. 

Amen.  

Euer VATER, liebender Gott in euch und durch euch. Amen. Amen, Amen. 5.6.2024 

 

Wahre und reine Freude 

Die reine Freude, Meine innig geliebten Kinder, die wahre Freude aus Mir, sie schwingt in euch und 

schwingt euch über alle Erdenschwere hinweg in eurem Bewusstsein. Sie steht euch allezeit zur 

Verfügung, wenn ihr euch Mir zuwendet in euch, denn Ich bin alles in euch.  

So bin Ich auch die wahre und reine Freude in euch. Sie braucht keinen Grund und keinen Anlass, sie 

ist immer da. Und wenn ihr sie abruft, Mich in euch, die wahre Freude in euch abruft, dann könnt ihr 

sie spüren und euch von ihr lenken und leiten lassen.  

Versteht, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich euch alles zur Verfügung gestellt habe, was Ich bin. Ihr 

könnt es abrufen, wann immer ihr wollt, wo immer ihr wollt, wann immer ihr euch dafür entscheidet.  

Ich öffne euch immer mehr die Augen für das, was Ich euch wirklich geschenkt habe, was und wie Ich 

in euch wirke. Ich wirke mit euch über alles Erdenschwere hinweg und führe euch in Mein Reich, das 

nicht von dieser Welt ist, doch mit euch aufgebaut werden will in dieser Welt.  

So entsteht eine neue Welt des Friedens und der wahren Freude, der wahren Herzensfreude, aus 

Meinem VATERHERZEN strömend, für euch und durch euch, durch Mich in euch. Öffnet euch und 
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schließt euch an, an MEIN ICH BIN, an Mein Wesen in euch, an das, was ihr seid und wofür ihr bestimmt 

seid, an das, was Ich Bin in euch, für euch und durch euch.  

Alle Gnaden stehen euch bereit, sie anzunehmen für euch. Meine wahre und reine Freude, sie steht 

euch allezeit zur Verfügung. Nutzt sie und seid in Mir, lebt sie aus Mir in euch, und alles wandelt sich 

um euch. 

Ich brauche Meine Kinder auf Erden, die sich hingeben an die Liebe aus Meiner Freude. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in euch und durch euch. Amen. Amen. Amen. 6.6.2024 

 

Selbsterkenntnis durch Ausreinigung 

Der Tag der Selbsterkenntnis wird brennen wie ein Ofen im Herzen der Menschen, weil sie sich sehen 

wie Ich sie sehe. Ihr, Meine Kinder, dürft das im Voraus erleben. Ihr, als Miterlöserkinder, habt 

satanische Aspekte auf euch genommen, sie gelebt, damit ihr erkennt, wie es den Menschen ergehen 

wird.  

All die Menschen um euch herum müssen so sein wie sie sind, damit ihr in euch noch erkennen könnt, 

wie ihr denkt und fühlt. Und wenn ihr in euch Frieden gefunden habt, niemand euch mehr was anhaben 

kann durch sein Reden und Tun, seid ihr geschützt und alles prallt ab und fällt auf die Menschen zurück. 

Verstehet euer Leben neu und danket für alle Situationen, denn alles durfte so sein, damit ihr euch bis 

ins tiefste Innere erkennt und wisst, mit allem umzugehen. Ihr seid dann nicht mehr ausgeliefert den 

Dingen um euch, sondern ihr bestimmt den Weg.  

Verstehet das Spiel auf dieser Erde und stehet fest in Mir. Ihr spiegelt den anderen wie sie sind und sie 

werfen alles auf euch, was ihnen auch gelingt, solange es euch noch wehtut und ihr euch hilflos fühlt.  

Doch es ist euer Auftrag, auszusteigen aus diesem Kreislauf, damit sich die anderen selber begegnen 

können.  

Alles, was ihr Mir auf den Altar gelegt habt, kommt zu euch zurück und völlig neue Lebensgefühle 

stellen sich ein. Meine Miterlöserkinder werden belohnt, weil sie einen neuen Überblick erhalten und 

sie lassen sich nicht mehr manipulieren. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der ausgereinigte und freie Kinder braucht. Amen. Amen. Amen. 

7.6.2024 

 

SEIN in Liebe 

Seid, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich in euch bin, dass alles schwingt aus Mir. Und je mehr euer 

Bewusstsein darauf gelenkt ist, umso leichter und vorstellungsfreier wird sich alles ereignen, wie es 

sich ereignen will, damit Ich in euch strahlen und leuchten kann.  
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Dies ist ein Ereignis, dass allen Menschen zur Verfügung steht, die sich Meiner erinnern in sich. Ich 

wünschte, es sei bereits so, dass ihr Menschen dies annehmen habt können und Ich durch euch, euch 

Welten und Universen zeigen kann, wie ihr sie erschaffen könnt aus Meiner Liebe.  

Alles Erschaffene hat nur den einen Grund, euch eures wahren Seins aus Mir bewusst zu werden. Nur 

was ihr erlebt in euch und in euch zulassen könnt als euer Erleben, das macht euch zu Kindern Meiner 

Liebe, die ihr an Schönheit nicht zu überbieten seid.  

In Meinem Universum seid ihr der Zentralpunkt und doch Vielfalt. In Meinem Universum seid ihr die 

Träger Meines Wesens, mit dem Freien Willen ausgestattet. Alle Herrlichkeiten sind euch geschenkt 

und euch möglich zu erleben. Was wäre Meine Kindschöpfung, wenn ihr sie nicht erleben könntet?  

Dafür seid ihr geschaffen und gezeugt, dass ihr die Herrlichkeiten aus Mir erleben könnt, aus Liebe 

gemacht und zum Wohle allen Seins. In Mir gibt es nur ein ewiges Miteinander, ein Sein in Liebe. 

Auf Erden erscheint euch diese Meine Welt so fremd, ja weltfremd, und das ist sie, denn diese Welt 

will erfüllt werden von Meinem Reich, das einen jeden reich beschenkt, ohne dass ihr dafür euch 

sorgen müsstet. Alles steht euch allen zur Verfügung und euer Geist ist mächtig es zu erschaffen. Seid 

euch dessen allezeit bewusst.  

So erweitert euer Bewusstsein ständig, indem ihr euch öffnet und lernt euch führen zu lassen von Mir 

und Meinem Geist, der euch erfüllt, wenn ihr es zulassen könnt.  

Diese Erde ist erkoren zum leuchtendsten Planeten, ja zur Sonne zu werden, wie sie einst Meinem 

Schöpfungskind geschenkt. Ihr seid fähig dazu, sie wiedererstehen zu lassen, erst in euch und dann 

auch um euch wahrnehmbar. Amen. 

Euer VATER, der Seine Kinder einführt in ihr wahres Sein in Mir. Amen. Amen. Amen. 7.6.2024 

 

Friedensbringer durch Versöhnung  

Meine Kinder sind auf Erden die Friedensbringer. Sie haben sich all das gewählt im Leben, das des 

Friedens bedarf. Sie haben sich inkarniert, damit es Frieden werden kann auf dieser Blutgetränkten 

Erde.  

Viele Menschen wissen nicht, dass diese Erde ein Erlösungsplanet ist, auf dem sich all das aufhalten 

kann, was der Erlösung und Befreiung von aller Knechtschaft und Unterdrückung bedarf.  

Meine Kinder wählen sich die Orte und Umgebungen aus, damit sie an sich erleben, was Unfrieden für 

Früchte und Triebe hervorbringt. Sie haben Ja gesagt zu diesem Leben, aus Liebe Ja gesagt, damit 

Frieden auf Erden möglich wird, auch wenn es aussichtslos erscheint. Sie kennen Mich und Meine 

Gnaden, die ICH, der Schöpfer allen Lebens, zu vergeben habe. Und Ich habe sie vergeben.  

Doch wer will sie annehmen? Wer will all das Kriegerische auf Erden überwinden und den Weg in die 

wahre Liebe aus Mir aufnehmen?  

Meine Kinder, die sich freiwillig diese Umstände gewählt haben, sie werden geführt von Mir und haben 

eine große Bereitschaft in sich, sich ihre Lebensumstände anzuschauen und in die Liebe zu führen. Sie 
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kennen Mich seit Urzeiten und haben Leben für Leben ihre Liebe gelebt, die Liebe zu allem Gefallenen, 

das sie in sich in die Erlösung und Befreiung zu führen hatten und haben. Sie sind die Lastenträger einer 

ganzen Welt, die ohne sie untergehen würde, wie es bereits zu manchen Zeitepochen geschah.  

Sie kennen Mich und haben Meinen Erlösungsweg erkannt, denn Ich habe sie erlöst und bei ihrem 

Namen gerufen. Sie sind verborgen vor einer verblendeten Menschheit, wirkend in der Stille und 

wandeln in sich um, was ihnen auf den Lebensweg gestellt wird. Und da kommt so manches auf sie zu, 

das auch sie überrascht, denn sie sind Menschen wie alle anderen und genauso allen Verlockungen 

der Welt ausgesetzt, die des Friedens und der Versöhnung bedarf.  

Auf sie kommt es an, denn was sie schaffen in sich, das steht allen anderen zur Verfügung und kann im 

Lichtkometen das Bewusstsein erreichen. Sie sind nur eine kleine Kinderschar auf Erden und doch 

haben sie das Potenzial in sich, eine ganze Welt zu wandeln.  

Sie sind gefordert und geführt aus dem Heiligen Geist, den Ich ihnen aus Maria und Gabriel schenke, 

Erlösungs- und Befreiungsarbeit an sich und ihrem lebenden Organismus, den sie in sich tragen und 

der sie umgibt, zu leisten. Und sie werden nicht müde ihrem Auftrag treu zu bleiben.  

Seht die Zeichen der Zeit, die Ich euch angekündigt habe und wisset, welche Stunde es geschlagen hat. 

Die Welt braucht sie, damit diese Erde erhoben werden kann zu neuem Sein und mit ihr eine ganze 

Menschheit.  

So höret, ihr Meine innig geliebten Kinder, den Ruf eurer Seelen in Mir, denn eure Freude wird kein 

Ende nehmen, so ihr bereit seid, aus Meinen Gnaden, Versöhnung zu leisten, wo immer es 

notwendend nötig ist in eurem Leben. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und Erlöser von alters her. Amen. Amen. Amen. 16.6.2024 

 

Und ich, eure Mutter Maria, darf euch eure Reinheit schenken, euch erinnern daran, dass sie in euch 

vorhanden ist seit Anbeginn. Wie ich dem VATER Seinen Erdenleib als Jesus gebären durfte, darf ich 

euch die Reinheit eures Erdenlebens schenken, die Reinheit eures Herzens erkennen lassen.  

Aus dem VATERHERZEN strömen euch alle Gnaden zu. Es liegt an euch, sie anzunehmen, damit 

Versöhnung eures Lebens in allen Umständen erfolgen kann. Alles liegt in euch, liegt in euch angelegt, 

was eine ganze Welt befrieden kann. Amen.  

Ruft mich und ich darf eure Herzen erwecken zu neuem Sein. Amen. Amen. Amen. 16.6.2024 

 

Alten Herzschmerz lösen 

Ihr spürt und erlebt, was Struktur in den Familien macht, wie alle geleitet sind aus vielen Epochen her. 

Das, was da in diesem Leben gelebt wird, ist schon vorgegeben und wie jeder damit umgeht, liegt an 

seinem Bewusstsein.  
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Meine Kinder haben sich tief eingelassen in diese Welt und finden wieder die Freiheit durch alle 

Selbsterkenntnisprozesse hindurch. Jedes Meiner Kinder darf erkennen, was es da auf sich genommen 

hat und warum es die Familie gewählt hat in dieser Inkarnation.  

Ihr seid eng verbunden innerlich mit den vergangenen Leben und jedes neue Leben ist eine Folge des 

alten Lebens. Nichts wird da beendet, was ihr jemals erlebt habt, alles ist emotional in euch gespeichert 

und zeigt sich an eurem Körper.  

Euer Körper ist euer Fahrzeug auf Erden, das euch überall hinbringt, wo noch Unfrieden in euch ist. Ihr 

spürt die Gegenwehr innerlich und doch finden Begegnungen statt, die Altes wieder in euch erwachen 

lassen.  

Verstehet den Segen für euch, ohne Bewertung und Verurteilung, den wahren Frieden zu finden. Wo 

liegt euer Schmerz, der den Unfrieden schürt und sich in allen Inkarnationen zeigte? 

Eure Familien zeigen euch alles auf, denn euer Herz ist ein Magnet, der alles anzieht, was im 

Ungleichgewicht ist. Das Herz möchte Frieden schaffen und versöhnen. Wie ergeht es euch mit euren 

Eltern? Habt ihr verstanden, was sie euch lehren wollten? 

All die Verletzungen, die da stattgefunden haben, sitzen auch noch in euch und wollen geheilt werden. 

Meine Kinder haben das Potenzial, alles zu bereinigen in der göttlichen Liebe und Ordnung. Alles, was 

ihr löst und freie Wege schafft, wird für eure Nachfolger der Lohn sein für eine freies und neues Leben. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch ganz bewusst diese Erdenwege gehen lassen will, damit 

sich euer Herzschmerz lösen kann. Amen. Amen. Amen. 17.6.2024 

 

Mein Licht in die Welt tragen 

Leben für Leben sind Meine Miterlöserkinder auf diese Erde gestiegen und haben Mein Licht auf diese 

Erde gebracht. Sie haben Leben für Leben alles aufgesogen und sich zu eigen gemacht, was Welt heißt.  

Dies war ihr erster Schritt in vielen vielen Leben: sich alles einzuverleiben, was der Erlösung und 

Befreiung bedarf auf Erden. Dies war ihr Gang in die Materiewelten, in die Verdichtung, in der das 

göttliche Freiheitsbewusstsein, die göttliche Liebe, mehr und mehr verloren ging, wie sie es kennen 

seit UR-Ewigkeit. Dabei haben sie sich verstrickt in diese Welt, die eine Welt der Gefallenen ist, der von 

Mir abgefallenen Kinder, die Ich dennoch alle liebe, ja sogar unendlich liebe. Alles was Welt heißt 

haben sich da Meine Kinder einverleibt und sich zu eigen gemacht. 

In diesem Leben haben Meine Kinder sich erinnert, war es ihre Aufgabe sich zu erinnern, wie es war 

im Anfang. Und dazu habe Ich Meine Kinder auf die Erde geschickt, die ihnen nahebringen konnten, 

wie es war im Anfang. Da griffen alle Rädchen ineinander, wie nur Ich, euer Schöpfer, sie 

ineinandergreifen lassen konnte, denn Ich kenne eure Abmachungen mit Mir, die ihr auf Erden in die 

Erfüllung bringen wollt. (Anita Wolf, Georg Riehle, Helene Möller, Magdalena Hafenscheer, Jakob 

Lorber, Albert und Lieselotte Niedermaier, u.a.) 
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Alles was Welt heißt, hieß es deshalb in sich zu erkennen und wieder loszulassen, denn seit Meinem 

Erdenleben als Jesus von Nazareth, ist der Boden bereitet, damit alles Luziferische sich auflösen kann, 

denn Ich habe ihn bei seinem wahren Namen gerufen und als liebliche Sadhana hat sie sich erkannt als 

Mein erstes und höchstes Schöpfungskind, das zu eurer Mutter auserkoren ist. Seither muss sie 

hoffend und bangend mitansehen, wie Meine Kinder, die als Miterlöser auf diese Erde gingen, in sich 

gerungen haben, ihre alten Strukturen und Muster zu erkennen und aus Meiner Allvergebung und 

Allversöhnung, die Ich als euer Schöpfer auf Golgatha am Kreuz für euch vollbracht habe, sie 

loszulassen, sie Mir unter Mein Kreuz zu legen.  

Jetzt ist die Zeit, in der die Selbsterkenntnisprozesse Meiner Kinder sich dem Ende nahen, indem sie 

ihr wahres göttliches Sein in Mir wieder annehmen bis in die tiefsten Tiefen ihrer Seele, die aus Mir 

euch geschenkt in aller Reinheit. 

Seid euch deshalb allezeit bewusst, dass es jetzt, nachdem ihr die Welt in euch erkannt habt, alle 

weltlich-gefallenen Muster und Strukturen, darum geht, eure Reinheit der Seelen wieder auf den 

Leuchter zu heben, euch zu erkennen in der wahren und reinen göttlichen Liebe.  

Jeder Mosaikstein, den ihr in euch wieder an seinen wahren Platz setzen könnt, lässt euer wahres Sein 

aus Mir wieder in Erscheinung treten, mehr und mehr. Und ihr verspürt es an euch, wenn alles Alte in 

euch gefallen ist und euer wahres Wesen aus Mir strahlen und leuchten kann in eurem vollen 

Bewusstsein.  

Das ist es, was Mein Schöpfungskind miterleben kann und auch sie sich wieder selbst erkennt in ihrer 

wahren Schönheit und Pracht. So, Meine innig geliebten Kinder, wirkt ihr mit am großen 

Heimholungswerk, an Meinem Liebes- und Erlösungsplan mit einer ganzen Menschheit.  

Seid euch allezeit bewusst, dass ich alles in eurem Leben führe und leite, wie wir es miteinander 

vereinbart haben, und euch alles zum Guten gereicht, denn denen, die Mich lieben, gereicht alles zum 

Besten. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der seine Kinder auf Erden führt und leitet, auch wenn sie glauben, dass 

sie verlassen wurden. Amen. Amen. Amen. 17.6.2024 

 

Mich im Herzen in die Welt tragend 

Ich, euer VATER, habe Meine Miterlöserkinder in die Welt geführt und Ich habe sie durch die Welt 

geführt, damit sie erkennen, was Welt heißt. Meine Kinder, die die Welt in sich überwunden haben, 

habe ich zurückgeschickt in die Welt, damit das neue Bewusstsein die Welt durchdringen kann.  

Gehet deshalb mit der vollen Überzeugung, dass alle Früchte gereift sind, die wahren Früchte gereift 

sind, an eurem Baum des Lebens. Überall, wo die Welt noch am Walten ist, tragt ihr Mein Licht hinein, 

denn ihr habt die Welt überwunden, wie Ich sie überwunden habe.  

Seid euch allezeit bewusst, dass Ich, euer VATER, euch unendlich liebe und euch Meine Liebe in euer 

Herz gelegt habe, die ihr in eurer Freiheit wieder freigelegt habt, damit sie die Welt durchdringen kann. 

Gehet deshalb frohen Mutes in jeden neuen Tag und orientiert euch an eurem Herzen, in dem Ich ganz 

aufgenommen bin von euch. Amen. 
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Dies ist der Unterschied im Herzen: So viele sprechen vom Herzen und bringen die Menschen in ihr 

Herz, doch wer hat sein Herz geleert zuvor von allem was Welt heißt, sodass Ich dort wohnen und 

thronen kann?  

Verstehet deshalb, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich in eurem Herzen Meinen Thron habe 

aufbauen können und ihr deshalb aus Meiner Herzkraft erschafft und nicht aus der Herzkraft eines 

besetzten Herzens. 

Erkennt ihr noch fremde Götter in eurem Herzen, dann gebt sie Mir und Ich darf sie wandeln in Meiner 

Liebe, die alles durchschaut und mit Meinem Herzen, Meinem VATERHERZEN versöhnt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der seine Kinder in ihrem Herzen führt und leitet, das Mir ganz alleine 

gehört, in dem sich alles einfindet, wieder einfindet, wie es war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 

17.6.2024 

(s. Tempelreinigung Matth. 21,12 ff., Lukas 19,45 ff., Markus 11,12 ff., Joh. 11,13 ff.) 

 

Frieden für die inneren Welten 

Meine Kinder durchschreiten in ihrem Erdenleben alle Welten, die in ihnen vorhanden sind. Und es 

sind viele Welten, die da in euch vorhanden sind. Was ist Wahrheit? Das ist immer wieder die Frage 

für euch.  

Jeder hat natürlich seine Wahrheiten in sich, das sind Ereignisse, die jeder erlebt hat, aus denen wahre 

innere Verhaltensweisen und Überzeugungen sich gebildet haben. Wer diese Wahrheiten in sich zu 

entdecken bereit ist, der kann sich selbst kennenlernen bis ins tiefste Innere hinein. Was ihr dort 

vorfindet, dürft ihr prüfen auf die Liebe, die dabei vorherrscht, oder auf den Unfrieden, der nie 

gleichzeitig mit der Liebe vorhanden sein kann, denn Liebe ist immer im Frieden mit allem was ist.  

Meine Liebe ist immer im Frieden mit allem was ist. Freier Wille ist es, den Ich euch geschenkt habe 

als höchstes Gut. Wie sollte Ich da nicht im Frieden sein mit all euren Entscheidungen und Erfahrungen, 

die ihr daraus machen könnt und macht!  

Prüft auch ihr, mit Mir zusammen in eurem Herzen, wie weit euer Frieden in euch auch wahrer Frieden 

in Mir ist, d.h. zustimmend bis in die letzte Faser eures körperlichen Wesens, als das ihr hier auf Erden 

lebt.  

Euer Körper signalisiert euch sofort, ob ihr wahrlich in Frieden seid, ob er bei eurer Überzeugung in 

Frieden ist und harmonisch eure Zellen zusammenwirken können.  

Mein Frieden ist ein Frieden des Herzens, der euch Freude schenkt, der euch leichtfällt und euch 

dankbar eure Wege in Freude gehen lässt. Danket deshalb eurem Körper, dass er euch alles aufzeigt 

und euch die Wege weist, die ihr gehen wolltet aus eigenem Entschluss eurer Seele, damit ihr Frieden 

in ihm finden und mit ihm finden könnt.  

Ihr seid Meine Kinder, die auf Erden bereit sind, sich ihres wahren Herzenswesens aus Mir bewusst zu 

werden und andererseits voll und ganz auf Erden ankommen wollen mit den Gaben, die ihr in euch 

tragt.  
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Alles ist in euch vorhanden, was ihr braucht, um in den Frieden und in die Harmonie zu kommen, und 

was ihr in euch tragt, das von euch in die Welt gebracht werden will. Vergesst dabei nicht, dass diese 

Gaben zuerst in eure innere Welt getragen werden wollen, in eure inneren Welten, die da noch in euch 

wirken, um befriedet und befreit zu werden, damit Mein Wesen in euch und durch euch alles 

durchdringen kann.  

In euch auferstehen zu neuem Sein, das ist es, was Ich in euch gerne will und ihr alle Möglichkeiten 

dazu habt, damit es geschehen kann. Ich in euch und ihr in Mir, das ist es, was göttliches Leben auf 

Erden ausmacht, zu dem ihr berufen seid, es in euch zu erlangen und zu leben. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Ewige Liebe in euch und wahrer Friede in euch, den die Welt, den eure 

inneren Welten so sehr brauchen. Amen. Amen. Amen. 18.6.2024 

 

Der Heilige Raum in euch 

Wer in Mir ruht, hat die Trennung aufgehoben und ist wieder ganz EINS mit Mir geworden. Dies ist es, 

was euch Menschen geschenkt ist, es zu erfahren und zu erleben in euch. Im Heiligen Raum in euch, 

da bin ICH, da bin Ich euch ganz nah und ihr könnt all das integrieren in euer Leben, was Ich in euch 

bin und durch euch ausdrücken will.  

Die Welt der Trennung will die Trennung. Mein Reich ist ein Inwendiges, das keine Trennung kennt, 

das EINS-SEIN mit Mir.  

Ich bin in euch und ihr seid Mein Tempel. Nur so kann Ich ein lebendiger Gott auf Erden sein und euch 

Meinen Willen aufzeigen, der aus allen Gaben, die ihr in euch tragt, in das Leben kommen will.  

Ich bin ein reicher Gott und liebender VATER aller Menschen. Doch wer nimmt sich Zeit für Mich? Wer 

ist bereit, sich aus der Welt der Trennung zurückzuziehen und in der Stille seinen Heiligen Raum, in 

dem Ich wohne, zu erkunden, sich darin mit Mir zu verbinden? 

Alles habe Ich in euch gelegt, alle Gaben und Talente, und Ich habe euch erklärt, dass ihr wuchern sollt 

mit euren Gaben und Talenten, sie nicht vergraben sollt, damit ihr sie vermehrt und die Menschen 

daran teilhaben können.  

Verstehet Meine Gleichnisse, die Ich euch hinterlassen habe, richtig anzuwenden und auszusteigen 

aus dem Glaubensgebilde, das eine Macht orientierte Kirche sich gebildet hat. Ich bin ein lebendiger 

Gott in allen Kindern. Und ihr alle seid Meine Kinder, die Ich unendlich liebe und euch alle beschenken 

will mit Meiner Liebe, die in euch alles Alte aus den Angeln hebt.  

Ich bin ein liebender VATER und GOTT und SCHÖPFER allen Lebens, das aus Liebe, aus reiner Liebe 

lebt.  

Diese Reinheit in der Liebe ist das größte Geschenk, das ihr erleben dürft, wenn ihr euch 

bewusstwerdet, dass ihr ein Tempel des lebendigen Gottes seid, der euch liebt, der euch innig liebt 

und seine Liebe in euch lebendig werden lassen will.  

Meine Liebe steht so weit über der menschlichen Liebe, wie der Himmel über der Erde. Doch es kommt 

immer auf die Perspektive an, aus der ihr alles betrachtet. Vom All aus gesehen ist euer Himmel, euer 
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Lebensraum, eure Atmosphäre, nur sehr klein. So ist auch Meine Liebe euch näher als ihr glaubt, als es 

Kirchen und Weltreligionen euch glauben lassen wollen.  

In euch ist Meine Liebe angelegt und jeder von euch Menschenkinder kann sie in sich erleben und 

erfahren. Steigt aus, aus der Welt der Trennung und macht euch auf den Weg zu Mir in euch, den 

Heiligen Raum in euch und erlebt Mich fühlend in euch. So kann Ich euch führen und leiten und eure 

Gebete, die ihr betet, in dem ihr darum bittet, dass Mein Wille geschehen solle, werden Wirklichkeit. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der im Heiligen Raum eures Herzens lebt und euch begegnet, wenn ihr es 

wollt. Amen. Amen. Amen. 19.6.2024 

(Matth. Kap. 25, Markus 11,12-26, Joh. 2,19-22) 

 

Erfahret die große Kraft eures Herzens 

Die göttliche Liebe ist in eurem Herzen und sie fließt unendlich in alles in und um euch. Auch wenn ihr 

es noch nicht spüren könnt, reinigt die Herzkraft unentwegt. Das ist es, was euch manchmal müde 

macht, aber Großes bewirkt.  

So habt ihr euch den Platz ausgesucht, der herausfordernd ist mit allen Themen und Menschen um 

euch herum. Alles, was ihr an Weltlichem auf euch genommen habt, will wieder auftauchen in euch 

und euch über die Ausreinigung in ein Neues Sein führen.  

Alles, was sich da in euch festgesetzt hat über die weltlichen Strukturen, zeigt sich an eurem Körper.  

Euer Herz will Vermittler sein und tut sich oft schwer, weil der Verstand noch alles im Griff hat.  

Erfahret die große Kraft aus eurem Herzen, die sich noch nicht zeigen konnte.  

Euer Herz will strahlen in eurem Körper, in jedes Organ, in jede Zelle, sodass dieser gesunde und 

göttliche Organismus hinausstrahlen kann in die Welt.  

Alles, was in eurem Körper schlapp und müde geworden ist, sich deformiert hat, kann sich wieder 

erholen und erneuern mit der Herzkraft, die genau weiß, was zu tun ist.  

Es darf die Hilfe des Herzens angenommen werden, denn das Herz ist immer mit Mir verbunden. So 

entwickelt sich eine neue Zusammenarbeit, wenn das Herz geöffnet ist für das Neue, das Ich euch 

schenken will.  

Das Herz hat sich immer angepasst und nun ist die Zeit, Regie zu übernehmen, denn die Zeit ist sehr 

weit fortgeschritten. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der seine Herzkinder ausbilden will. Amen. Amen. Amen. 19.6.2024 

 

Die Macht in der Demut 
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Alles, Meine innig geliebten Kinder, steht euch offen, was Ich für euch gegeben habe aus Mir, damit 

Mein Wesen in euch sich widerspiegeln kann. Meine Macht ist die Demut, die euch unfassbar 

erscheint, wenn ihr sie in der Tiefe begreifen wollt. Doch Meine Liebe ist unendlich, sodass alles euch 

offensteht, was euer Herz in Mir erfüllt.  

Als Meine Kinder seid ihr zu höchstem Sein erkoren und geschaffen von Mir, und alles, was Ich euch 

dabei geschenkt habe, könnt ihr nur in Demut erkunden und finden in euch. Meine Demut, sie ist ein 

Magnet in eurem Herzen, der euch niemals demütigt, sondern euch zu eurem vollen Heile führt und 

leitet, damit ihr an Meinem VATERHERZEN ruhend, das Heilige in euch erfassen könnt, das Meine 

Demut euch geschenkt hat.  

In Meiner Demut habe Ich Mein Blut auf dieser Erde gegeben, habe es in diese Erde versenkt, damit 

alle Materie (von mater = Mutter), alle Mutterwelt, freigekauft wird und von Meiner Lichtwelt, dem 

inwendigen Reich betaut und geheiligt wird. Diese Erde ist ein Auswurf aus der Ataräus, die einst dem 

Schöpfungskind zu ihrem vollen Entfaltungsweg geschenkt, um Mein Wesen in sich zu entfalten.  

Ihr, Meine innig geliebten Kinder, seid dazu auf diese Erde gestiegen, um Mein Lichtreich in euch zu 

entfalten und das Heilige Meines Wesens, das Ich auf diese Erde gebracht habe an euch und in euch 

zu erleben.  

Meine Liebe brennt in eurem Herzen ewiglich und sie ist gespeist aus Meinem UR-Opfer von Golgatha, 

das diese Erde, diesen Mutterplaneten ihrer Kinder, verbindet mit der Ataräus, der Ursonne Sadhanas. 

Die Kraft und Stärke, die Liebe und Hingabe, mit der sie ihr geschenkt, ist auch auf Mutter Erde euch 

wieder aktiviert durch Mein Leben auf Erden.  

Ich habe diese Erde geheiligt durch Mein Leben, das Ich als Jesus euch vorgelebt habe, und gesegnet 

ist sie von Meinem Ur-Opfer und Blut, das alles eigene Blutvergießen aus Menschenmacht beenden 

kann, wenn ihr Menschen erkennt, dass ihr auf einem geheiligten Planeten auf dieser Erde lebt. Meine 

ganze Liebe ist eingeflossen und gesegnet zum vollen Heil könnt ihr Menschen darauf leben und euch 

erinnern, wie es war im Anfang.  

Das Paradies ist euch geschenkt damit und eure Hege ist es, die es auf Erden wiedererweckt zu ihrem 

wahren Sein. Alles beginnt in euch, denn in euch ist alles angelegt, was euer Dasein auf Erden 

ausmacht. Was in euch in die Erlösungsgnade Meines Erdenlebens einfließt, das steht allen Menschen 

zur Verfügung.  

Seid euch dessen bewusst, jede Liebegnade die eure Herzen erfassen kann, die eure Schatten belichtet 

und eure darin versteckten Gaben freilegt, dient der Rückführung alles Gefallenen, alles von Mir 

Getrennten.  

Jede Verbindung zu Mir in eurem Herzen, die ihr schafft an jedem neuen Tag, kommt allen zugute und 

sie können schöpfen daraus. Sie erleben in ihren Herzen mehr und mehr das Neue. Das UR-Sprüngliche, 

das aus Mir Entsprungene kann in den Menschenherzen erblühen, in allen.  

Seid euch deshalb bewusst, ihr Meine innig geliebten Kinder, die ihr Meinen Ruf in eurem Herzen 

vernehmt, dass Mein Herz in euch alles vollbringen kann, was Liebe in Demut zu vergeben hat. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in allem. Amen. Amen. Amen. 20.6.2024 
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Mich an erster Stelle wirken lassen 

Alles Machen-Müssen, Meine innig geliebten Kinder, darf fallen in euch. Ich kann nur voll wirksam sein 

in euch, wenn ihr alles Machen Mir überlasst. Dann kann Ich euch die reinen Impulse aus Meinem 

VATERHERZEN schenken, die euch Freude machen und Meine Wege in Freude gehen lassen.  

Wohl werden euch dabei Überraschungen auf den Weg gestellt in freudiger Art, aber auch in 

Prüfungen, denn die Geistige Welt ist vielfältig und nicht alle Geister wollen einfach so ablassen von 

euch. Sie dürfen euch prüfen und dann könnt ihr für Mich einstehen und euren Glauben und euer 

Vertrauen beweisen. So lernen sie Mich kennen und Meine Erlösergnade und Liebe kann auch sie 

erfassen.  

Verstehet, Meine innig Geliebten, dass die Welt des Unsichtbaren, die Welt der Geister, vielen 

Menschen nur sehr einfältig und nach Menschenermessen mit viel Angst besetzt begegnet. Und viele 

lassen sich darauf ein, werden zu Marionetten, ohne dass sie es merken. 

Verstehet eure Aufgabe immer wieder neu und wie wichtig es ist, Klarheit zu schaffen in eurem 

geistigen Umfeld, damit diese Welt der Menschen in Meine Welt eintauchen kann. Meine Geisteswelt 

ist in den Menschen tief vergraben im Herzen angelegt und die Welt des Gefallenen versucht alles, um 

sie von diesem inneren Reichtum abzuhalten.  

Jedes Ringen, das Meine Kinder für Mich entscheiden, ist ein Sieg des Lichtes und der Ewigen Liebe. So 

verändert sich die Geisteswelt, die die Menschen einnimmt, zusehends und Mein Friedensreich kommt 

mehr und mehr in die Erscheinung auf Erden.  

Gebt Mir immer den ersten Platz in eurem Herzen und es kann wirken als wahrer Transformator, der 

zurückbringt in Mein Herz, was davon noch getrennt sich fühlt. Alles, was ihr dadurch neu erlebt und 

wo immer ihr euch mit Mir in euch hinwendet, da wende Ich Mich hin und betaue alles mit Meiner 

Liebe. Der erste Platz ist es, auf den es ankommt. Wem ihr ihn gebt. 

Und da kommt es auf eure freie Willensentscheidung an, die ihr aus Liebe und Treue trefft, nicht weil 

Ich es von euch verlange und ihr es müsst, sondern weil es das ist, was euch in freier Kindesliebe mit 

Mir, eurem Schöpfer, in die wahre Herzensfreude und Herzensfreiheit führen kann. Ich gebe euch nur 

die Hinweise, weil ihr bereit seid, sie wahrzunehmen und Mir die erste Stelle einzuräumen. 

Verstehet, alles hat weltweite Auswirkungen, was in euch geschieht, denn Alles ist mit Allem 

verbunden. Bin Ich der Ursprung und der Verbindende, dann gereicht euch und allen alles zum Besten. 

Amen.  

Dies sagt euch euer VATER, der nur als ein lebendiger Gott auf Erden wirken kann, wenn Meine Kinder 

Mich in sich an erster Stelle wirken lassen. Amen. Amen. Amen. 21.6.2024 

 

Mutter Maria: 

Und ich, eure Mutter Maria, schenke euch alle Kraft, die Entscheidung, den VATER an die erste Stelle 

zu setzen, damit euer inneres Reich ein Friedensreich sein kann. Alles, worum ihr mich bittet, das 
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schenke ich euch und darf ich euch schenken, denn ich sehe die Wahrheit eurer Motive und schenke 

euch die Reinheit des Herzens, damit euer Herzenstempel strahlen und leuchten kann.  

Alles, was dem VATER zur Ehre gereicht, ist Mir ein Heiliges. Doch verwechselt nicht menschliche Ehre 

mit göttlicher Ehre, denn der Unterschied ist riesig. Amen.  

Ich will euch zu wahren Söhnen und Töchtern des VATERS auf Erden erziehen dürfen. Auch hier ist 

menschliche und göttliche Erziehung zu unterscheiden. Göttliches Erziehen dient der Entfaltung des 

göttlichen Wesens in euch als Tempel Gottes auf Erden, zu Seiner Ehre und eurer Freude.  

Wie ich den Erstgeborenen von den Toten hinführen durfte an Sein VATERHERZ und in allen 

Reinigungsprozessen führen und leiten, so darf ich euch die reinen Herzen schenken, euch dabei 

unterstützen und euch alle Kraft schenken, damit ihr den ersten Platz in eurem Herzen dem VATER 

schenken und bewahren könnt. Dann ist Jesus Christus wahrlich Sieger in euch. Amen. 

Eure Mutter Maria, die reine Dienerin des VATERS in eurem Herzen. Amen. Amen. Amen. 21.6.2024 

 

Der Sohn 

Wenn die Menschen mich erkennen als den Sohn, das Geschöpf, den Erstgeborenen in der Einheit von 

Mann und Frau, von männlich und weiblich, ganz im VATER geborgen, dann erkennen sie auch sich als 

Kinder der Ewigen Liebe.  

Ich bin nur der Erstgeborene. Verstehet, was dieses bedeutet. Ich bin nur der, der euch vorausgeht, 

damit auch ihr wahre VATERKINDER auf Erden sein könnt. Ich bin in der Einheit von Mann und Frau 

geschaffen. So wie auch ihr in dieser Einheit geschaffen seid.  

Ich führe euch zur Mutter, zu Maria. Und sie führt euch zu Mir, erzieht euch zu Kindern, wie sie mich 

erziehen durfte und in die Einheit der Dualität führen durfte. Ich kenne ihre Gnaden, die sie verteilen 

darf aus dem VATERHERZEN, denn ich habe sie erlebt in mir und nur dadurch konnte ich den VATER 

erkennen und EINS werden mit IHM, euch voraus, damit ihr ein Beispiel habt, dass es einem Geschöpf 

möglich ist, mit Gott eins zu werden.  

Ich bin kein Gott und ich werde nie ein Gott sein, denn es gibt nur einen Gott und Schöpfer Himmel 

und der Erde, unseren geliebten UR. Wir alle sind UR`s Kinder. Wie wir als Einheit in Mann und Frau 

geschaffen sind, so ist auch in UR alles Männliche und Weibliche vereint EINS.  

Nur auf Erden ist seit dem FALL die Trennung zurückzuführen und die Einheit wiederherzustellen unser 

aller Aufgabe. Dann werden wir GOTT schauen in seiner Herrlichkeit als einen liebenden und freudigen, 

ja nahbaren GOTT in Seiner Einheit in Mann und Frau. Die Hochzeit des Lammes hat stattgefunden und 

Braut und Bräutigam sind wieder EINS, wie es war im Anfang. Amen. 

Bereitet eure Herzen, haltet das Öl in euren Lampen am Brennen, damit die Liebe, die ihr euch auf 

Erden errungen habt, strahlen und leuchten kann, wenn der Posaunenschall ertönt und zum großen 

Festmahl einlädt. Amen.  

Euer Bruder/Schwester JESUS, dessen Name der VATER auf Erden getragen hat, damit wir alle 

erkennen, wozu wir berufen sind. Amen. Amen. Amen. 21.6.2024 
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In Mir verbunden, die Welt ihr Spiel treiben lassen 

So wie es Mir ergangen ist, ergeht es auch Meinen Kindern. „VATER, hilf ihnen, denn sie wissen nicht, 

was sie tun!“, habe Ich gesagt auf Erden. Das ganze Unrecht, das Meine Kinder auf Erden erlebten, hat 

sie klein gemacht und andere hatten die Macht über sie.  

Wenn jedoch Meine Kinder wieder in sich entdecken, dass das Licht in ihnen nicht zerstört werden 

kann und die Menschen ihnen nichts anhaben können, finden sie wieder in ihre Größe mit Mir.  

Solange ihr euch noch einlasst auf diese niederen Schwingungen, seid ihr gefangen und fühlt euch 

übergangen. Alles, was euch im Herzen noch wehtut, legt es Mit unters Kreuz, damit ihr frei werdet 

und einen neuen Blick habt für dieses Leben.  

Lasset euch nicht einengen, von dem, was ihr von den Menschen spürt, denn sie haben Angst die 

Kontrolle zu verlieren.  

Die lauten Menschen, alle, die so auf sich aufmerksam machen, müssen sich ständig beweisen, sie 

können nicht wirklich in sich ruhen, denn sie sind ständig unterwegs. Sie wissen nicht, dass sie vor sich 

selber davonlaufen. Diese Menschen kennen die Wahrheit nicht und reagieren aus einer Lüge heraus, 

die sie beherrscht. Sie sind die wahren Gefangenen und wissen nicht, was sie tun.  

Deshalb seid achtsam und wachsam auf eurem Weg und setzt eure innere Kraft ein und das göttliche 

Licht in euch wird alles erhellen. So wird die Gegenseite in die Selbsterkenntnis geführt, weil ihr in euch 

ruht und mit Mir verbunden seid und die Welt ihr Spiel treiben lasst. Amen. 

Diese Worte sagt euer VATER, der Lebendige auf Erden durch und in euch. Amen. Amen. Amen. 

22.6.2024 

 

Die Welt überwinden 

Wer sieht, wie Leid und Not auf Erden hervorgerufen wird und die Menschen sie fördern und initiieren, 

und dabei nicht in die Bewertung und Verurteilung geht, der hat es geschafft, Mein Wesen in sich zu 

erblicken.  

Ich habe die Not der Welt auf Mich geladen und habe sie in Mir gewandelt, indem Ich in der Liebe 

geblieben bin und niemanden verurteilt habe. Ich habe die Welt überwunden.  

Die Welt überwinden heißt: nicht einsteigen in das Spiel auf Erden und bewerten und verurteilen wie 

die Menschen, die darin gefangen sind. Die Welt überwinden heißt: zu lieben, wo es nichts zu lieben 

gibt, hinzunehmen und in Meiner Liebe zu bleiben, wo Rechthaben und Rechtfertigen euch einnehmen 

wollen.  

Unter Meinem Kreuz von Golgatha, da findet alles die Erlösung und Befreiung, denn wahre Vergebung 

kann nur von Mir ausgehen, denn Ich bin der Schöpfer allen Lebens. Und könnt ihr vergeben, wie Ich 

vergeben habe, dann wisst ihr, dass Ich es bin, der in euch wirkt und euch befreit aus dem Kreislauf 

der Welt.  
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Meine Kinder sind diejenigen, die mit Mir verbunden sind in ihrem Herzen, und alles durchschauen, 

Mich alles durchschauen lassen, und die wissen, dass Ich als Lichtfunke in jedem Menschen, auch dem 

Geringsten, dem größten Sünder, vorhanden bin.  

Wenn Meine Kinder auf diesem Pfad bleiben und auf den Lichtfunken im Menschen gerichtet bleiben, 

auf Mich in den Menschenherzen gerichtet bleiben, dann kann es licht und hell werden in den 

Menschen, die sich erkennen als ein Kind Meiner Liebe.  

Das ist euer Ringen, der hohen Schwingung im Lichtfunken des Menschen treu zu bleiben und Mich 

darin zu ehren und zu lieben. Dies ist der Weg, den Ich euch vorgelebt habe (als Jesus von Nazareth) 

und den auch ihr gehen könnt und es euch vorgenommen habt, ihn zu gehen, wie Ich. Amen. 

Euer VATER, der lebendiger werden kann in euch, je mehr ihr Mich in den Menschenherzen nährt. 

Amen. Amen. Amen. 22.6.2024 

 

Die Schnüre alter Glaubenssätze und Seelenverträge durchtrennen 

Vieles schlummert da noch in euch, was ihr untereinander abgemacht habt als Seelen. Von Zeit zu Zeit 

dringt so manches durch und lässt euer Leben verstehen.  

Die Glaubenssätze, die entstanden sind, leiten euch, ohne dass ihr es merkt und seid somit in einem 

Feld gefangen aus früheren Zeiten. Es zieht sich durch, gnadenlos, und bestimmt euer Leben.  

Auch das gehört zu eurer Erlöseraufgabe, zu erkennen, warum ihr euch einschränkt. Was da auch 

immer geschehen ist, darf erkannt werden, damit es für euch und für jeden Menschen Freiheit geben 

kann.  

Die gesprochenen Worte, verbunden mit heftigen Emotionen, haben sich eingegraben in den Zellen 

und wirken immer noch. All das, was noch nicht zu verstehen ist, wird von diesen Schwingungen 

gesteuert.  

Aus dem Verstand gibt es da keine Lösungen, hier braucht es eine Sicht über den Tellerrand hinaus.  

Erkennet, was da im Ahnenfeld vergraben liegt und mit allen Menschen um euch herum. Es ziehen sich 

die Menschenseelen auf Erden wieder an, durch die Verbindungen aufgrund Verletzungen in Wort und 

Tat.  

Da lernen Meine Kinder barmherzig zu sein und zu lieben, wo es nichts zu lieben gibt. Das ist der 

Bereich, wo es euch ergeht wie Mir, alles ist offensichtliche und klar und macht euch zu wahren 

Gottesmenschen.  

Lobet und danket für den weiten Blick, der es euch ermöglicht, wahren Frieden zu finden. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch die Schnüre durchtrennen lässt, damit es Frieden und 

Freiheit geben kann. Amen. Amen. Amen. 24.6.2024 
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Botschaft des Erstgeborenen 

Als ich in die Stille gehe, erscheinen Lotte und Albert. Lotte erscheint zuerst, zart geschminkt und dann 

ganz nah bei Albert, wie auf einer Wolke. Sie erscheinen sehr wohlwollend und gütig, wie ich es bisher 

noch nicht erlebt habe. Hier ihre Botschaft.  

DUALE, Träger des neuen Menschengeschlechtes 

Wir haben auf Erden Samen gesät. Sie betreffen die Einheit der Geschöpfe in Mann und Frau, wie es 

war im Anfang. Sie betreffen unsere Einheit untereinander und unsere Einheit im VATER und unseren 

Auftrag seit UR-Ewigkeit.  

Wir haben als Samen unsere Lehre hinterlassen und dem VATER die Ehre gegeben, die IHM gebührt 

seit UR-Ewigkeit. Wir haben die Kinder gesammelt auf Erden über alle Zeiten hinweg, die diesem Plan 

der Erlösung und Befreiung alles Gefallenen dienen wollen, die es sich zur Aufgabe gemacht haben.  

Gerade die Duale haben hier eine Schlüsselposition, denn alles, was durch das VATERHERZ fließen will 

und muss, muss durch die Herzen der Duale fließen, denn in ihnen ist das GROSSE, die Einheit, wie sie 

war im Anfang, vorhanden.  

So seid ihr gefordert in diesem Dienst, denn auch alles Trennende ist auf Erden in den Dualen, der 

VATER sagt, in SEINEN DUALEN, angelegt. Sie haben die große Gnade, auf Erden wiederherzustellen, 

was durch den FALL getrennt wurde.  

Nur auf Erden ist diese Trennung vorhanden, denn die Materie lebt aus der Verfestigung. Alte 

Glaubenssätze aus dem Trennungsbewusstsein, wollen diese Duale entmachten. Und da habt ihr wohl 

zu tun im Leben. Im Geiste jedoch, da seid ihr eine Einheit im VATER. Seid euch dessen allezeit bewusst.  

Und dies betrifft alle Duale, auch diejenigen, die auf Erden in ihrem Leben mir ihrem Dual die 

Erdenkämpfe austragen und das Trennungsbewusstsein leben. Im Geiste sind sie EINS. Vergesst das 

nie. Und wenn ihr euch dessen bewusst seid, dann könnt ihr frei auf Erden leben, was das Leben euch 

aufgetragen hat zu erlösen in euch. Auch hier kommt es auf euer geistiges Bewusstsein an, dass es so 

ist. Und so seid ihr frei im Leben von allem Zwang zueinander und allem Gegeneinander.  

Lebt diese Einheit im Geiste, in euren Gedanken, in eurem Herzen, seid euch dieses Geschehens allezeit 

bewusst und liebt es, diesen Zustand in euch zu fühlen und zu spüren.  

So kann euer Herz euch führen und leiten und alle Trennung, so sehr sie im Außen auch erscheinen 

mag, kann eurer Liebe nichts anhaben, die in eurem Herzen vorhanden ist, weil ihr als eine EINHEIT 

geschaffen seid.  

So trage einer den anderen in seiner Last, die er sich aufgebürdet hat in diesem Erdenleben. Nehmt 

allen Druck raus, was ihr im Leben auf Erden tun oder machen müsstet. Seid euch bewusst dieser Liebe, 

dann könnt ihr in der Liebe bleiben, egal, was im Außen sich ereignet.  

Wir haben stets gerungen im Leben, gerungen untereinander und miteinander, damit wir die Einheit 

im VATER aufrechterhalten können. Und nicht immer ist es uns gelungen, aber solange EINER von uns 

beiden, sich die Liebe bewahrt hat, konnte der Weltengeist, der die Trennung leben und beibehalten 

will, nichts ausrichten.  
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Alles, was ihr erlebt im Leben, nehmt es nicht persönlich. Seid im Geiste, seid im Herzen verbunden, 

das ist es, worauf es ankommt. Seid im Herzen in der Liebe und alles was euch anfällt, was ihr anzieht 

im Außen, wohin auch immer ihr geht und euch aufhaltet, kann euch nichts anhaben.  

Wenn ihr diese Liebe spürt, wandelt sich alles in eurem geistigen Umfeld. Das könnt ihr zwar nicht 

sehen, aber wenn ihr dies auf Erden leben könnt, dann spürt ihr es in euch und an euch. 

Wisset, dass der Plan des VATERS, den ihr mittragt auf Erden, euch in vielen Aspekten verborgen 

bleiben muss, noch verborgen bleiben muss, denn es soll in allem euer Glauben und euer Vertrauen in 

diesen Plan das GROSSE bewirken.  

Wir haben unsere Samen gelegt auf Erden und wir segnen euch alle, die ihr diese Samen aufgenommen 

habt und sie in euch heranreifen durften und Früchte tragen. Seid euch allezeit unseres Segens sicher 

und unserer Anwesenheit, die wir euch nur manches Mal zeigen können, damit eure Freiheit gewahrt 

bleiben kann.  

Immer wenn ihr unseren Spuren folgt, dann zeigen wir euch die Früchte, die gewachsen sind daraus 

und schenken euch Einsicht und Erkenntnis, die alles in euch auf dem Weg erleuchtet, auf dem Weg 

der Wandlung und Befreiung alles Alten und der Entfaltung eures wahren Wesens. 

Jedes von euch Dualen, das sein Dual im Herzen tragen kann, egal ob ihr auf Erden noch gemeinsam 

inkarniert seid oder einer von euch jenseits des Schleiers sich befindet, trägt zur großen Erkenntnis 

aller bei und der Rückführung alles Gefallenen, denn Jesus Christus ist Sieger.  

Versteht, was dieses bedeutet, ihr alle seid in eurer Einheit im Geiste die Träger des neuen 

Menschengeschlechtes, das Frieden auf diese Erde, in die Materie bringt. Amen. 

So nehmet hin unseren Segen, der euch allezeit umgibt und ihr ihn spüren könnt, wenn ihr ihn 

annehmt. Amen.  

Dies sagen euch Albert und Lotte als der ERSTGEBORENE in der Einheit der Dualität, als Wegbereiter 

heim ins Licht der Wahrheit. Amen. Amen. Amen. 26.5.2024 

 

Die jenseitigen Dualhälften 

Die Schleier der Maja lüften sich immer mehr, seid deshalb nicht verwundert, wenn unsere 

Zusammenarbeit jetzt zunehmend spürbarer für euch wird. Wir hier alle, die den Weg mit euch 

gegangen sind, werden immer spürbarer werden für euch.  

Seid einfach offen dafür, denn in manchen Dualen sind wir diejenigen, die euch tragen auf Erden. Wir, 

die wir nicht mehr sichtbar unter euch weilen, tragen euch im Geiste und werden, so ihr offen seid 

dafür, erlebbarer für euch in eurem Herzen, denn dort ist der VATER der ERSTE und DRITTE und damit 

EINENDE. Amen.  

Wir alle, die wir mit euch auf Erden den Weg mit dem Erstgeborenen gegangen sind aus Liebe zum 

VATER und allen Menschen. Amen. Amen. Amen. 26.6.2024 
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Maria: Jeder hat sein Dual 

Und ich, eure Mutter Maria mit Gabriel, wir freuen uns mit euch, die ihr den Weg der Einheit im Geiste 

geht und das EINSSEIN in euch auf die Erde tragt.  

Freuet euch alle, ihr Kleine Schar auf Erden, denn jeder von euch hat sein Dual im Geiste. Es gibt kein 

Menschenkind, das nicht sein Dual hätte.  

Eine neue Zeit, sie wird auf euch zukommen, in der es jedem Menschen klar ist, dass sein Dual, mit 

dem er zusammen geschaffen ist als eine Einheit, existiert und sie einander tragen, egal ob sie auf 

Erden einander begegnen oder nicht. Alleine die Bewusstheit, dass es so ist, führt in eine innere 

Glückseligkeit des Vollständig-Seins, das erfüllend in das Leben wirkt.  

Immer ist der Segen der Seelenhälfte spürbar und kann segensreich wirken. In aller Freiheit seid ihr 

dann auf Erden hier und lebt euer Leben, weil ihr wisst, die Vollständigkeit ist gegeben und die braucht 

ihr nirgends zu suchen, denn sie ist zu einem Bewusstseinszustand geworden.  

Dann gibt es neue Beziehungen und neue Erfahrungen, die ihr miteinander macht. Und Trennung von 

Beziehungen dienen der Weiterentwicklung, des Sich-Hinein-Entwickelns in das eigene Dual.  

Wenn die Zeit reif ist, dann werden sich die Duale auf Erden erkennen an ihrem Strahlen und Leuchten, 

denn jede Schwingung hat sein eigenes Licht. Und was zusammengehört ist dann für alle Menschen 

sichtbar.  

Haben zwei Menschen einander gedient, damit sie zusammenfinden können mit ihrem Dual, dann hat 

die Dankbarkeit die Vorherrschaft, wenn die Wege sich trennen, denn ein jedes kommt durch die Hilfe, 

die sie einander angedeihen haben lassen, in die wahre Freude einer neuen Sicht auf sich selbst und 

das, was Leben in Einheit ausmacht.  

So freuet euch, ihr geliebten Vaterkinder, dass euch alles zu erleben geschenkt ist und Einheit kein 

Gedankengebilde mehr bleibt. Amen.  

Eure Mutter Maria mit Gabriel, Vertreter des Heiligen Geistes, weil wir dem VATER den Erdenleib 

vorbereiten haben dürfen, damit ER das GROSSE hat vollbringen können, die EINHEIT mit SEINEM 

Schöpfungskind, unserer Mutter. Amen. Amen. Amen. 26.6.2024 

 

Die geistigen Helfer 

Im Himmel ist eine große Freude über alle Seelen, die sich berühren lassen davon, über alle Menschen, 

die ihr Herz auf Erden neu erleben als ein Geschenk des Himmels. Die Tore sind weit geöffnet in dieser 

Zeit und alle offenen Herzen werden betaut davon. Freuet euch mit uns und seid bereit für das große 

Geschehen in euch, das euch aus Gnade geschenkt ist. Amen.  

Wir Engel und Helfer und Diener im Geiste. Amen. Amen. Amen. 26.6.2024 
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Schauet demütig auf euer (eure) Leben für neue Inspiration 

Wer gelernt hat demütig zu sein, erkennt die Heilungen, die geschehen sind. Jeder der Frieden in sich 

erfahren will, muss auch demütig sein können.  

Die Demut bringt jeden zu sich selber und lässt heilen an dem Platz, wo es notwendig ist. Es ist eine 

Kunst auf Erden, wirklich demütig zu sein, ohne sich klein zu fühlen. Überall auf der Erde ist es laut und 

Menschen streiten sich, um Recht zu erhalten.  

Wenn jedoch alles mit allem und im großen Ganzen betrachtet wird, entsteht ein völlig neues Bild.  

Menschen sind noch eingeschränkt in ihrem Denken auf dieses Leben und nehmen nicht mit herein, 

alles, was in früheren Leben geschehen ist. Sie wollen nicht mehr hinschauen, denn dies würde Demut 

verlangen für ein gutes Verständnis in allem. Es wird überspielt, Leben für Leben, mit großer Kunst, mit 

dem Ergebnis, dass sich manches künstlich, aber nicht wahrhaftig zeigen kann.  

Schauet demütig auf euer Leben und lasset euch neu inspirieren. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch demütig führt und leitet in ein neues Leben; weil ihr nicht 

mehr zu verteidigen habt. Amen. Amen.  Amen. 28.6.2024 

 

In Meinem Frieden ruhen 

Ruhet im Frieden, Meine innig geliebten Kinder. Frieden, den die Welt so sehr braucht, den schenke 

Ich euch, und ihr könnt ruhen darin. Dann ist wahre Ruhe im Frieden eingekehrt.  

Im Frieden ruhen ist alles andere als tot zu sein, unlebendig zu sein. Im Frieden zu ruhen ist Mein 

Geschenk, in dem alles Unfriedliche und Unruhige in euch zur Ruhe kommt und Ich wirken kann in 

euch, weil alles eigene Machen-Wollen gefallen ist.  

So kann Ich ganz in Meiner Liebe bei euch sein und die Führung euch aufzeigen, die Ich für euch habe, 

wie sie euch geschenkt ist seit UR-Zeit. Meine Führung braucht kein Sich-Gedanken-Machen, Meine 

Führung schenkt euch Freude an eurem Sein und ihr strahlt dies aus und zieht an euch, was Ich euch 

Menschenkindern geschenkt habe an Gaben, die euch selig sein lassen.  

Da ist so manches, was aus euch selbst zur Ruhe kommen will und euch damit Frieden schenken will. 

Und da kommt so manches auf euch zu von außen, was zur Ruhe kommen will und Meinen Frieden 

finden.  

Was immer auch in euch vorgeht, sehet darin Mein Wirken und Meine Führung und wisset, alles ist 

gut, denn es findet in euch und durch euch in den Frieden in Mir.  

Wer ist schon auf Erden bereit, alles bedingungslos anzunehmen und zu wissen, dass Ich es bin, der es 

euch zugeführt und euch abgenommen hat, wenn ihr es Mir übergebt? Wer ist schon bereit in dieser 

Liebe zu dienen, und in Demut alles anzunehmen, was Ich ihm schicke?  
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Meine Kinder, die Meine Lebensschule ernst genommen haben, sie können es, denn sie kennen Mich 

und Meine Liebe und sie wissen, dass sie nur Durchgangsstation sind, Eingangstor in Mein VATERHERZ, 

Magnet, der alles anzieht, was in die Ruhe in Mir finden will.  

Ein jedes Menschenkind ist dazu befähigt, denn Ich mache keine Unterschiede. Und je mehr Meine 

Kinder dies in sich verwirklichen, umso mehr stecken sie an damit. Dies ist ihre große Gabe, die sie 

einzubringen haben in die Welt als Mein Geschenk, das Ich durch sie bin allen Menschen. 

In der Stille und Verborgenheit vor einer verblendeten Menschheit geschieht dies in aller Stille und 

geht unbemerkt vor sich, damit die Menschen nicht in ihrer Scheinsicherheit aufgeschreckt werden 

und von neuer Angst geplagt, sich verstecken und flüchten müssen. Doch alles, was aus dem 

Liebesdienst Meiner Kinder in aller Stille vor sich geht, das macht sie frei und sie wissen nicht, was mit 

ihnen geschieht, sie aber frei werden innerlich und mehr und mehr zur Ruhe kommen.  

Dann kann Ich Mich auch ihnen zeigen, weil eine neue Ruhe und neuer Frieden in ihren Herzen sie auf 

neue Weise betaut und sie unmerklich freier und liebevoller werden mit sich selbst und mit dem Leben. 

Alle Hast und Eile, alle Hetze und alles Getrieben-Werden hat plötzlich ein Ende gefunden, ist zur Ruhe 

gekommen in den Menschenherzen, die ihnen neuen Frieden verleiht, den die Welt nicht geben kann. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, und verstehet euren Miterlöserdienst neu. Verstehet, 

dass alle Gnaden durch euch fließen müssen und alle Befreiung von allem Gefallenen in euch geschieht, 

still und leise.  

In euch, da ist der Schauplatz, da werden die Schlachten auf neue Weise geschlagen und weil ihr 

erkennt, dass es eure Herzensprozesse sind, bekommt der Begriff Schlacht seine neue Bedeutung. Alle 

kriegerischen Schlachtfelder, in denen das bekriegt wird, was nur der Erlösung und Befreiung zufließen 

will, können dadurch befriedet werden, weil ihr in Mir ruht im Frieden. 

So freuet euch und spürt an euch, wie in euch alles gewandelt wird und ihr im wahren Herzensfrieden 

in Mir ruht, für euch, für Mich und alle Meine Menschenkinder, die Ich innig liebe und die ihr Mir 

zurückbringt in Mein VATERHERZ. Amen. Amen. Amen. 28.6.2024 

 

Und wir, eure Mutter Maria mit dem Sohn, wir schenken euch die Kraft und die Liebe, alles in euch in 

die Ruhe und den Frieden finden zu lassen. Wir sind allezeit bei euch, weil ihr uns kennt und habt von 

uns euch neu machen lassen in euren Herzen.  

Ruft ihr uns, dann kann alles noch schneller und einfacher geschehen, weil ihr bewusst unsere Hilfe 

anfordert. Und alles, was dem VATERPLAN mit euch Menschenkindern dient, der Erlösung und 

Befreiung alles Alten, alles Kriegerischen, kann in den Frieden finden und ihr könnt ausruhen, ruhen 

im Frieden, nach dem eine ganze Menschheit sucht.  

Ihr seid, wie ich, der Sohn in der Einheit, das Tor zum Herzen des VATERS, weil ihr mir nachgefolgt seid, 

wie Maria euch in Marienfried nahegebracht hat.  

So freuet euch der wahren Zusammenarbeit mit uns, Mutter und Sohn. Amen. Amen. Amen. 28.6.2024 
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Auftauchen des Paradieses 

Mein Wort hören, es zu vernehmen in seinem Herzen ist eine Gnade, die Ich euch Menschenkindern 

geschenkt habe. Es war das Paradies. 

Versteht ihr jetzt, warum das Paradies auf Erden verloren gegangen ist? Wo ist in den Herzen noch 

Platz für Mich, für Mich an erster Stelle? Wo hört ihr Menschenkinder noch auf Mich in euch? Wo seid 

ihr euch darüber bewusst, dass Ich in euren Herzen wohne, dort Meinen Tempel habe und euch damit 

das Paradies auf Erden gebracht habe? 

Wenn ihr Mich wieder an erster Stelle in eurem Leben habt angenommen in eurem Herzen und auf 

Meine Stimme in euch hört und danach tut, dann habt ihr wahrlich das Paradies wieder auf Erden euch 

errungen und alles, was verloren schien, kann wieder auftauchen. 

So viele Menschen verspüren ihr Sehnen nach einer neuen Erde, mit neuen Menschen und neuer 

Gesinnung. Für sie gilt es, Mich wieder zu erkennen in sich, als den ERSTEN und den DRITTEN in sich, 

dann kann Ich als der Mittelpunkt, euch auf paradiesische Weise wieder führen, wie es war bei Adam 

und Eva.  

Nicht Ich habe euch Menschenkinder aus dem Paradies vertrieben, es war die Öffnung für die Stimme 

des Versuchers, der laut und listig und leise und beharrlich seine Verführungskünste angewandt hat. 

Es war erlaubt und ist heute erlaubt, der Stimme des Versuchers zu folgen oder Meiner leisen Stimme 

im Herzen.  

Meine Stimme braucht keine Verführungskünste anzuwenden, denn aus Mir spricht die Liebe, die 

ewige Liebe, die Ich zu euch Menschenkindern habe. Ich liebe euch unendlich auf Erden und ewig im 

Geiste. Und Ich warte, bis ihr die Liebe in euch entdeckt und Meine unscheinbar erscheinende Stimme 

in euch wieder wahrnehmt.  

Meine Geduld kennt keine Grenzen und Meine Liebe kein Ende. Meine Barmherzigkeit hat schon 

gesiegt, noch vor ihr eure Entscheidung getroffen habt. Wendet ihr euch jedoch in euch Mir wieder zu, 

dann könnt ihr es erleben. 

Sucht also das Paradies in euch und es wird euch im Außen wieder erscheinen, denn in Meiner 

Schöpfung geht nichts verloren, geht auf ewig nichts verloren, bleibt auf ewig alles erhalten.  

So bin Ich der Platzhalter in eurem Herzen und wenn ihr Mich darin finden wollt, dann erweckt ihr 

Mich zum Leben darin und Ich kann als lebendiger Gott auf Erden erkannt werden, wie es war im 

Anfang. Amen. 

In unendlicher und ewiger Liebe gegeben für Meine Kinder, deren Sehnsucht Ich wahrnehme. Euer 

VATER, der euch innig, innig liebt. Amen. Amen. Amen. 29.6.2024 

 

Umwandlung durch Lehrer der Neuen Zeit  

Versteht, Meine innig geliebten Kinder, dass ein jedes von euch, das Mich in sich entdeckt und zum 

Leben erweckt, sein ganzes Umfeld betaut damit. Und euer geistiges Umfeld ist weit größer als ihr 

euch vorstellen könnt.  
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Darin warten all die Menschen, die geistig hinter euch stehen und mit euch verbunden sind, ganz 

unsichtbar. Jeden Schritt, den ihr mit Mir geht und den Ich durch euch gehen darf, den erleben auch 

sie in sich. Die Veränderungen in eurer Gesinnung verändert auch ihre Gesinnung. So seid ihr die Lehrer 

der Neuen Zeit. Versteht dies auf neue Weise. 

Alle Worte, die Ich euch gegeben habe durch Meinen Erstgeborenen, sie sind die Wahrheit und sie sind 

gültig für Zeit und Ewigkeit. Sie alle verwirklichen sich, auch wenn euer Verstand es noch nicht fassen 

kann.  

So viele Ebenen menschlichen Bewusstseins gibt es, die ihr als inkarnierte Wesen im materiellen 

Körper, über euren Verstand nicht wahrnehmen könnt. Doch wer sein Herz Mir wieder öffnet, da 

öffnen sich auch die Tore in Mein Reich, das nicht von dieser Welt ist, aber dadurch aufgebaut werden 

kann auf dieser Welt.  

Zuerst geschieht alles in den Herzen der Menschen. Und da gehen Meine Kinder, die Ich berufen, 

gerufen und auserwählt habe, voraus. Was sie in sich erringen über den Verstand hinaus, das steht 

allen zur Verfügung. Was Meine Kinder in ihrem Herzen erringen, das steht den Menschen in ihrem 

Herzen zur Verfügung. Je mehr ihr euch öffnet, umso offener werden ihre Herzen. 

So geschieht die Umwandlung der Menschen und der Erde von Innen heraus, aus dem Herzen heraus, 

in dem Ich den ersten Platz wieder einnehmen darf und auf Meine leise Einsprache im Herzen wieder 

gehört wird. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seine Kinder in der großen Feier ständig begrüßt. Und Ich sage euch, 

es sind viele, die den Weg gegangen sind und viele, die Mich ständig finden. Amen. Amen. Amen. 

29.6.2024 

 

Das neue Jerusalem 

Die innere Arbeit Meiner Kinder trägt reiche Früchte. Sie sind gewachsen auf dem Baum des Lebens 

und schenken euch die Süße des Verweilens, des Seins in Mir.  

Und je mehr ihr in Mir verweilen könnt und Mich euch führen und leiten lasst, Mich euch fühlen und 

spüren lasst, Mich mit Meinen Augen die Welt und die Menschen betrachten lasst, umso friedlicher 

und freudiger und lebendiger wird diese neue Welt des Friedens, die neue Welt der wahren 

Herzensfreude, Mein neues Jerusalem.  

Alle Meine Kinder, die sich öffnen für Mich, sind die Eingangstore in die Neue Stadt Meines Herzens 

auf Erden. Alle Herzen sind zu einer Stätte geworden, in der Ich den Menschen begegne und sie sich 

erkennen als Meine Kinder und sie Meine Liebe in sich erfassen.  

Still und unmerklich vor der Welt verborgen, geht alles seinen Weg, reifen die Früchte heran. Dann 

zeige Ich euch die Ernte und ihr werdet erstaunt sein, was ihr alles vollbracht habt, ohne dass ihr es 

gemerkt habt, ohne dass ihr es mit eurem Wollen herstellen wolltet, nur Mich in euch habt walten 

lassen in euch.  
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So freuet euch aus eurem Herzen, in dem Ich Meine Wohnstatt habe und liebet, ja liebt, so wie Ich in 

euch liebe. Amen. Gehet getrost in jeden neuen Tag und jeden Augenblick. Amen. Amen. Amen. 

29.6.2024 

 

Wirken aus der Vollkraft 

Meine innig geliebten Kinder, jedes Wort, ja jeder Gedanke hat Kraft und ihr könnt sie spüren, wenn 

sie von Herzen kommen. Jeder Gedanke und jedes Wort hat das Potenzial in sich, sich zu verwirklichen, 

seid euch dessen allezeit bewusst.  

Verstehet deshalb wenn ihr betet, warum es so wichtig ist aus den Lippengebeten Herzensgebete 

werden zu lassen. Dann spürt ihr jedes Wort in seiner Kraft, in seinem Potenzial und wenn ihr diese 

Gefühle, die in den Worten stecken, voller Inbrunst spürt, dann kann sich Meine Kraft entfalten und 

eure Gebete können sich verwirklichen.  

Versteht ihr nun, warum Ich euch gelehrt habe durch Meinen Erstgeborenen, warum euer Leben ein 

ständiges Gebet sein soll?  

Jeder Augenblick ist kostbar und jeder Gedanke wichtig und jedes Wort noch gewichtiger, denn dann 

ist aus Gedanke Ton geworden, der schwingt und sich verwirklicht. Wenn ihr, Meine innig geliebten 

Kinder, sehen könntet, welche Schwingungen von euch jeden Augenblick ausgehen, dann würdet ihr 

wohl achtsam und wachsam sein, welche Verwirklichungen von euch ausgehen in jedem Augenblick.  

Es schwirren so viele Gedankengebilde im Geistigen herum und belagern die Menschen. Und da kommt 

es auf Meine Kinder an, die sich dessen bewusstwerden und ganz bewusst mit Mir verbunden im 

Herzen ihr Worte voller Bedacht wählen, sodass sie sich verwirklichen können.  

Die Welt will ihr Spiel auf Erden weiter treiben und euch einnehmen, indem ihr unbedacht dem folgt, 

was euch umgibt. Jeder bewussten Wahrnehmung könnt ihr Kraft verleihen oder sie unbedeutend 

machen, indem ihr euch dem zuwendet, das Meine Liebe ausdrückt.  

Liebe heilt alles. Und im Geiste, da sind die Gebilde aus Menschengedanken alle vorhanden und 

wirken, wirken auf die Menschen und alle Materie ein. 

Ich brauche nicht viele, die bereit sind dies zu durchschauen, doch Ich brauche sie in der Vollkraft ihres 

Wirkens aus der Verbindung zu Mir, eurem SCHÖPFER und liebenden VATER und GOTT aller 

Menschenkinder.  

Verstehet, dass die Welt der Gedanken euch beschäftigen will mit allerhand Erklärungen und 

Rechtfertigungen und allerhand Wissenswertem und Wissen-Wollen, sodass ihr nicht mehr die Liebe 

in eurem Herzen aus Mir spüren, ja sie fühlen könnt in seinem Potenzial, das sich durch euch auf Erden 

verwirklichen will. 

Deshalb braucht ihr Menschen nicht auf andere schauen, euch vergleichen oder bewerten und darüber 

urteilen, was andere sagen und damit in die Welt setzen. Es kommt auf euch an, was ihr denkt und 

was ihr aus dem macht, was ihr in euch spürt, und auf die Liebe, die darin für euch und für alle und 

alles vorhanden ist. 
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Seid deshalb achtsam und wachsam, was sich in euch alles vorfindet und einfindet an Gedanken und 

Gefühlen, damit ihr es in Mir wandeln könnt und Meine Reinheit eures Wesens stets bevorzugt, damit 

die Liebe siegen kann in allem. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Professor der Lebensschule. Amen. Amen. Amen. 30.6.2024 

 

Das Tor des Vergessens und Erinnerns 

Meine Liebe und Mein Wesen sollen sich in Meinen Kindern ausdrücken in jedem Augenblick, das ist 

es, was Ich, euer VATER, euch mit auf den Weg gegeben habe, auf eure Erdenwege.  

Ihr habt den Weg der Ausbildung in Mein Wesen hinein bereits erfolgreich hinter euch, habt euch alles 

errungen, was Ich euch zu vergeben habe im Geistigen.  

Als vollkommene Kinder seid ihr in Meiner Lebensschule im Geistigen, als geistige Wesen, 

ausgegangen, um die Erdenwege anzutreten. Dabei habt ihr eure Vollkommenheit auf den Altar gelegt, 

habt sie aufgeopfert, um sie euch auf Erden wieder neu zu erringen.  

Durch das Tor des Vergessens seid ihr geschritten für eine sonst verlorene Menschheit, damit ihr euch 

auf Erden alles wieder neu erringen müsst. Aus Liebe habt ihr vergessen, wie es war im Anfang.  

Doch ihr habt auf Meine Führungen gehört, habt euch rufen lassen in euren Herzen und seid dem Ruf 

euer Herzen gefolgt, Leben für Leben euch zu erinnern, wie es war im Anfang.  

Zählt nicht die Zeit, die ihr nach Menschengedenken dafür verwendet habt und welche Wege ihr dabei 

gegangen seid, denn Ich, der lebendige Gott in euch, rufe und führe euch zur rechten Zeit auf den 

rechten Weg, erinnre euch, wie es war im Anfang und euren Sieg, den ihr euch bereits errungen habt. 

Verstehet, dass ihr dies alles aus Liebe gemacht habt und würdigt diese Liebe und diesen Entschluss in 

euch. Seid euch bewusst, dass Ich alles zum Besten führe, weil ihr Mich liebt und mit euch ringt, Mich 

in euch an die erste Stelle zu setzen in euch, in eurem Herzen, in dem Ich throne und wohne.  

So seid euch Meines Segens allezeit bewusst, in jedem Augenblick, denn allezeit ist der bewusste 

Augenblick. Amen.  

Euer VATER, der immer und allezeit bei euch ist. Amen. Amen. Amen. 30.6.2024 

 

Sich wohlfühlen auf der Erde und den Magiern die Kraft nehmen 

Meine Kinder dürfen sich wohlfühlen auf dieser Erde. Bisher haben sie sich immer bedroht gefühlt und 

keinen Platz gefunden, der ihnen auch im Außen sicher erscheint.  

Das, was ihr da im Himmel beschlossen habt, war dann auf Erden schwierig umzusetzen, weil all das 

Weltliche euch eingenommen hat und euch auch in alte Rollen gedrängt hat, denn es wollte ja befreit 

werden. 



 

28 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2024 
Weitergeben ohne inhaltliche Änderungen ist ausdrücklich erlaubt 

Was da auf Erden unerlöst zurückbleibt, zieht ihr euch wieder an. Ihr kleidet alles wieder so aus, dass 

ihr erneut den Weg des Friedens geht mit allen Begegnungen.  

Heute sehen Meine Kinder, was sie da auf sich genommen haben und was es mit den Menschen zu 

befrieden gibt. Oftmals wart ihr den Menschen ein Dorn im Auge und ihr wurdet ausgelöscht, was 

heute noch mit Magie versucht wird.  

Doch diese Mächte haben keine Kraft mehr, weil ihr ständig die Wahrheit aus euch heraus in die Welt 

bringt und alle Wesen aufklärt. Ihr bringt Verständnis auf für die Wesen, die gegen euch sind und 

nehmt ihnen somit die Kraft, denn diese Wesen wollen nur ein Gegeneinander und Krieg, tarnen sich 

aber als friedlich.  

Was die Magie hervorgebracht hat, hat die Menschen im Bann gehalten und auch regiert. Die Macht 

der Magie schwindet und alle Menschen, die sie praktizieren, machen andere Erfahrungen. 

Alles, was da Menschen manipulieren will, funktioniert nicht mehr, weil überall der Geist der Wahrheit 

einzieht. Auch Meine Kinder werden sich wohler fühlen auf der Erde, wenn sie sich ihrer Kräfte 

bewusster werden und anwenden, was Ich ihnen gesagt habe. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alles schenkt, damit ihr euch sicher fühlen könnt auf 

dieser Erde. Amen. Amen. Amen. 30.6.2024 

 


